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 Seventeenth  Loksabha

 >

 Title:  Regarding  problems  faced  MSME  industry  in  India  and  particularly  in  Punjab

 Si.  अमरसिंह.  (फतेहगढ़साहिब):  माननीय अध्यक्षजी,  आपकाबहुतधन्यवादकिआपनेमुझेबोलनेकासमयदिया  |

 मैंअपनीकांस्टीटसीफल  में  पण प्घदा'ण  केबारे नें

 तीनबातेंटैक्ससेसंबंधितहैं  औरइसेसरकारके  स्टीलरोलिंगमिल्सपरदोतरहकी कस्टमड्यूटी  लगती  है

 ।पंजाबलैंडआयरनओरकेपासनहींहै,  सारास्क्रैपबाहरसेआताहै  ।इसपरदोतरहकीकस्टमड्यूटीहै -  2.5  परसेंटऔर 5  परसेंट

 ।रॉमैटीरियलपरकस्टमड्यूटीबहुतज्यादाहैऔरइसकी  वजहसेबहुतसमस्याहोरहीहै  ।मेरीमांगहैकिइसेमाफकरनाचाहिए |

 पहलेसैंट्रलएक्साइज़में  100  परसेंटछूटथी,  अबजीएसटीमेंकोईछूटनहींहै  ।मेरानिवेदनहैकिकमसेकमसैंट्रलजीएस टीमें

 50  परसेंटवापसकियाजाए  ।कारपोरेटटैक्सकमकिर हैं,  30  से  22  परसेंटऔरनएयुनिटकेलिए 15  परसेंटकियाहै  |

 इसमेंप्रापराइटरी  फर्ग्सऔरपार्टनरशिपफर्म्सछोड़दीगई  हैं  ।येसबतोछो टेलको  हैं,

 अगरइनकोजोड़दियाजाएगातोबहुतफायदाहोजाएगा ।घन्यवाद  |
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